



## 市政研究会 森 義明 議員

- ①不燃物処理場の第2期工事について  
 (1)1期同様、行政で運営すべきでは。  
 (2)PFI施法はゴミ行政では  
 なじまないのではないか。

質問①(1) 処理場の運営は開設当初より地元に対し行政が直営で運営し責任を持つという約束である。行政は迷惑施設の実態と地元の意向や町政運営の難しさを理解すべきであると考えるがどうか。

答弁①(1) 地域住民のご理解とご協力には感謝している。地域の中で側面から清掃行政の運営を支えていく難しさについては充分認識している。

質問①(2) PFI施法を難しい問題の多いゴミ行政で率先して採用すべきではない。費用削減する部署

は行政で他にいくらでもある。特にPFI施法はゴミ行政になじまない、絶対受け入れないし地元も認めない。1期工事運営が直営で無難に処理されているのに、なぜ地元が理解していないPFIを2期事業に採用しようとしているのか。事業が進まないのではないか。

答弁①(2) PFI手法の一定の基準を満たすものであれば民間の経営上のノウハウや技術的能力を活用し計画・効果的な執行と安定的な財政運営に資した場合採用することになるが、公共サービスの一環であることにはなんら変わりない。最終的責任は市にあることを充分に認識しているので今後もご理解と協力を願いたい。

## 常任委員会 活動状況

### 総務委員会

7月30日(月)～8月1日(水)  
高浜市・相模原市・我孫子市

- 民間提案型業務改善制度について
- さがみはら都市経営ビジョンの策定・推進について
- 提案型公共サービス民営化制度について



### 文教福祉委員会

7月11日(水)～7月13日(金)  
所沢市・習志野市・町田市

- 総合型地域スポーツクラブについて
- 幼保一元化:認定子ども園について
- 児童館・学童保育について



### 生活産業委員会

7月24日(火)～7月26日(木)  
八王子市・草加市・埼玉県環境センター

- いきいき企業支援条例について
- 今様 草加宿について
- 彩の国資源循環工場について(PFI事業)



### 建設水道委員会

7月23日(月)～7月25日(水)  
堺市・倉敷市・松江市

- 地籍調査について
- 市営住宅について



## 議員派遣

9月27日の市議会本会議において次のとおり議員派遣を議決しました。

### 第35回三重県市議会議長会海外行政視察

- [派遣場所] 香港・オークランド市・ワイタケレ市・モーランド市・メルボルン市・シドニー市
- [派遣期間] 10月16日から25日までの10日間
- [派遣議員] 今井俊郎議員・市川哲夫議員

### 日中友好促進三重県市議会議員連盟第28次訪中使節団

- [派遣場所] 上海市・北京市・榮陽市・鄭州市・許昌市
- [派遣期間] 10月21日から27日までの7日間
- [派遣議員] 佐久間浩治議員・大杉吉包議員